

Fecha 31.07.2009	Sección Primera-Estados	Página 18
---------------------	----------------------------	--------------

UN VISTAZO



Enfría aguacero a julio infernal en NL

Monterrey.- En el penúltimo día del julio más caliente en 27 años en Nuevo León, una sorpresiva tormenta eléctrica bajó ayer la temperatura casi 16 grados en sólo tres horas, de una máxima de 39.6 grados a las 16:10 horas a 23.7 grados a las 19:10.

El aguacero provocó además inundaciones, la caída de varios panorámicos y caos vial.

Staff

